



Presseerklärung des Sicherheitsrats zur Hilfsmission der Vereinten Nationen für Irak (UNAMI)

NEW YORK, 22. Oktober 2021 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats gratulierten dem Volk und der Regierung Iraks zu den jüngsten Wahlen, die am 10. Oktober 2021 stattfanden. Die Mitglieder des Sicherheitsrats begrüßten die Zwischenberichte, wonach die Wahlen reibungslos verliefen und im Vergleich zu früheren Wahlen in Irak erhebliche technische und prozedurale Verbesserungen aufwiesen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats würdigten die Unabhängige Hohe Wahlkommission für die technisch einwandfreie Durchführung der Wahlen. Sie lobten die Regierung Iraks für ihre Wahlvorbereitungen und für die Verhütung von Gewalt am Wahltag.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats würdigten die Hilfsmission der Vereinten Nationen für Irak (UNAMI) für die technische Hilfe und das internationale Beobacherteam, die sie der Wahlkommission auf Ersuchen der Regierung Iraks bereitstellte, um den Wahlprozess zu stärken und die Transparenz zu fördern. Die Mitglieder des Sicherheitsrats dankten der UNAMI für ihre Hilfeleistung und lobten sie für die Objektivität, die sie im Rahmen ihrer Anstrengungen zur Unterstützung Iraks während des gesamten Wahlprozesses gezeigt hat. Sie begrüßten die Anstrengungen der Wahlkommission und der UNAMI zur Förderung der politischen Teilhabe der Frauen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats begrüßten außerdem die Wahlbeobachtungsmaßnahmen von Mitgliedstaaten und anderen internationalen Organisationen, insbesondere der Langzeit-Wahlbeobachtungsmission der Europäischen Union, der Arabischen Liga, der Organisation der Islamischen Zusammenarbeit und anderer, sowie von einheimischen Organisationen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats missbilligten die jüngsten Gewaltandrohungen gegen die UNAMI, Personal der Wahlkom(A)6.5 (rddO)0.5 (lc)-2mn2(g)-5 (t)0.5 (e)-1 MIE (ko)60n gg T0 Tc 0 Tw 24.69

tigten ihre Unterstützung für die Regierung
ouveränität, Einheit und territorialen Unver-

21-15362 (G)

* 2115362*

